



El Consell de Formentera, a través del área de Fiestas han presentado esta mañana el programa de actividades de las Fiestas de Sant Jaume de este año, que tendrá un presupuesto de 55.000 €. La presentación la han realizado el Conseller de Fiestas y Participación ciudadana, Sergio Jiménez y la técnica del área, Anna Costa.

Del programa de este año, Sergio Jiménez ha destacado "en primer lugar la música en vivo, ya que hay cinco días de actuaciones musicales". La primera de ellas será en la Sala de Cultura (cine) de San Francisco, que acogerá un concierto del Cuarteto Diotima, de música de cuerda, que interpretará piezas de Bartók, Webern y Levick el jueves 17 de julio a las 21.00 h.

La segunda actuación musical será el miércoles 23 de julio con motivo del 20 aniversario del certamen de Jazz en la Plaza. Para este día, Jazz & Co., la banda residente de las noches de jazz, contará con el refuerzo de Joachim Kühn quinteto. Será en la plaza de la constitución, a partir de las 22 h.

La noche del día 24, a continuación del acto institucional de la Diada de Formentera, que se celebrará en la sala de cultura a partir de las 20.30 h, para homenajear a los galardonados con las distinciones honoríficas que otorga el Consell Insular, habrá un concierto en la plaza de Sant Francesc con las participaciones de Gerard Quintana y Xarim Aresté, que presentarán su nuevo disco "Todos lo saben"; **Cultrum**, un grupo de reggae, soul y ska provenientes de Tarragona, y para cerrar la fiesta **Bobby Garcia**, dos disc jockeys de prestigio que presentarán su disco Balearic 2.0.

La cuarta actuación musical se producirá el día de Santiago, el 25 de julio, con los conciertos de **Jorge Drexler**, que presentará el disco "Bailar en la cueva", a las 22:30, justo después de la baile popular que abrirá la noche, a cargo de los Xacoters y los Pastorells, y que comenzará a las 21h. Drexler dará paso a los fuegos artificiales, a medianoche. Después de los fuegos,

La Vella Dixieland

, una banda de jazz, y

Buesmafia

y se

Saligardos

, con su rock, cerrarán la noche. Para este concierto, los Bluesmafia tendrán la colaboración de Dani Nel·lo, un saxofonista que había formado parte de la antigua y mítica banda "Los Rebeldes".

La última actuación musical será el sábado 26, con la esperada **Formentera Flower**, una fiesta con música de los años sesenta, setenta y ochenta ambientada por los **Dj's Pharma, Gunter Blue y Javi Box**

El programa de Fiestas de Santiago también prevé tres exposiciones. La primera de ellas es "Estimada Posidonia", en la sala de exposiciones de La Caixa, con obras de creación conjunta entre el artista Sol Courrèges y el poeta Esteban Puertas. Esta exposición estará abierta hasta el 31 de julio.

La segunda de las exposiciones es "Lolita", de Deleval, en la sala de exposiciones del Ayuntamiento Viejo. Esta muestra estará abierta al público hasta el 19 de julio. En esta misma sala de exposicions, el lunes 21 inaugura exposición del artista Enrique Riera, con la muestra "El horizonte inalcanzable", que se podrá visitar hasta el 2 de agosto.

Para los más pequeños, los día 23 de julio, a las 18:30 de la tarde en la plaza de la Constitución, habrá el espectáculo de Xip Xap, "Que caiga la plaza". El sábado 26, se realizará en el Casal de Jóvenes el taller de maquillaje flower para jóvenes ya las 20.30, se recupera el Flower junior.